

CONCLUSIONES

A la conclusión de la presente investigación se puede afirmar que:

1. Los neonatos constituyeron la principal demanda de órdenes de nutrición parenteral proporcionadas por el Centro Pediátrico de Mezclas Parenterales.
2. El número de neonatos que recibieron órdenes de nutrición parenteral preparadas por el centro se incrementó progresivamente con los años de actuación del mismo.
3. La mitad de los neonatos que recibieron órdenes de nutrición parenteral tenía un peso < 1,500 gramos.
4. El número de órdenes de nutrición parenteral iniciadas dentro de las primeras 24 horas de vida del neonato se incrementó progresivamente con los años de actuación del centro.
5. El número *pér cápita* de órdenes de nutrición parenteral disminuyó con el tiempo.
6. La duración de la nutrición parenteral en el neonato disminuyó con el tiempo.
7. Prevalcieron las órdenes incompletas de nutrición parenteral.
8. La inclusión de lípidos parenterales en la orden NP compuesta en el centro disminuyó con el tiempo.
9. La inclusión de oligoelementos y minerales traza en la orden de nutrición parenteral fue poco frecuente.
10. El costo promedio de la orden de nutrición parenteral fue de 17.57 ± 6.10 CUP.
11. Los costos promedio del material gastable y los medicamentos representaron el 75.8% y el 20.9%, respectivamente, del propio de la orden NP.